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コンシェルジュの配置を始めました！ 

診療日の午前中、待合室等でお手伝いをさせて

いただきます。 

皆様のご案内、誘導、お声掛け等を積極的に行

いたいと思っております。 

お困りのこと、聞いてみたい事、不安なことや

ご不満等、お気軽にお声掛けください。 

腕に腕章をして待合室でお待ちしております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

つつじ内科 コンシェルジュ 

                 小宮 美佐子 

                 岩澤 ひろみ 

コンシェルジュです 足立先生 休診予定 

8/15（月）～17（水） 代診なし 

8/29（月）午後 桃園先生診察のみ 

8/30（火）終日 加藤先生診察のみ 

9月 休診予定なし 

10/8（土）午前 代診有無未定 

 

最新情報は、掲示板またはＨＰでご確認をお願いいた

します。 

鈴木（以下Ｓ）：つつじキッチン、３回開催

されましたね。 

檜森（以下Ｈ）：約500kcalで献立を立てて

いるのですが、「こんなに食べられるのね」

というお声が多く、嬉しいです。 

Ｓ：次回も楽しみですね。 

 

Ｓ：夏の旅行に行かれたとか。 

Ｈ：伊豆の白浜に行ってきました。毎年夏休

みに白浜に行っています。 

Ｓ：白浜のお勧めは？ 

Ｈ：やはり金目鯛ですね！お刺身も煮付けも

おいしかったです。 

Ｈ：海メインの３日間でした。 

 

 つつじキッチン 
管理栄養士 檜森恵子 

Ｓ：スキューバーダイビングがご趣味でし

たよね。潜られたんですか。 

Ｈ：いいえ、まだ子供も小さいので、今回

は潜りませんでした。 

Ｓ：いつからスキューバーを？ 

Ｈ：高校生の時から。沖縄でライセンスを

取りました。 

Ｓ：ライセンスを取れば、どこでも潜れる

の？ 

Ｈ：はい。若いころは真っ黒でしたよ。 

Ｓ：おっとりした檜森さん。意外な趣味で

した！また海のお話を聞かせてくださいね。 

 

★次回は看護師藤本さんにインタビュー予

定です。 


